



Consejo Económico y Social

Distr. general
10 de noviembre de 2015
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Centro por los Derechos Económicos y Sociales	3
2. China International Public Relations Association	4
3. Asamblea de Mujeres para el Medio Ambiente	5
4. Equidad De Género: Ciudadanía, Trabajo y Familia	6
5. Espace Afrique International	8
6. Ethics & Religious Liberty Commission of the Southern Baptist Convention	9
7. Euromontana	10
8. European Centre for Law and Justice	11
9. European Youth Forum	12

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Fairtrade Labelling Organizations International	14
11. Federación Internacional de Asociaciones de Ayuda Social, Ecológica y Cultural	15
12. Federación Internacional de Fe y Alegría	17
13. Federation for Women and Family Planning	18
14. Federation of Saskatchewan Indian Nations	19
15. Finland National Committee for UN-Women	20

1. Centro por los Derechos Económicos y Sociales

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El Centro por los Derechos Económicos y Sociales (CESR) trabaja para promover la justicia social a través de los derechos humanos. El CESR busca defender los derechos humanos universales de todos los seres humanos a la educación, la salud, los alimentos, el agua, la vivienda, el trabajo y otros derechos económicos, sociales y culturales esenciales para la dignidad humana.

Objetivos y propósitos de la organización

El CESR fomenta la incorporación de los derechos económicos, sociales y culturales en toda la formulación de políticas económicas y sociales; desarrolla nuevas metodologías para medir y supervisar el cumplimiento de los derechos económicos y sociales; empodera a organizaciones y desarrolla su capacidad para defender más eficazmente los derechos humanos; y promueve una mayor rendición de cuentas por los derechos económicos, sociales y culturales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CESR elaboró fichas sobre las obligaciones de España y Egipto en materia de derechos económicos, sociales y culturales como contribución a la agenda de los órganos creados en virtud de tratados. Creó y aplicó el marco de “Resultados, Esfuerzos Políticos, Recursos y Valoración” (OPERA) con asociados de Guatemala, Angola, Malasia y Nueva Zelandia.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CESR participó en un documento escrito conjunto dirigido a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) para el 12º período de sesiones del examen periódico universal sobre la República Árabe Siria, en octubre de 2011, y para el 20º período de sesiones sobre Egipto, en marzo de 2014. Organizó conjuntamente con el ACNUDH consultas de expertos tituladas “Los Objetivos de Desarrollo del Milenio: ¿Quién debe rendir cuentas?” en Ginebra (Suiza) en noviembre de 2011. Copatrocinó un foro de la sociedad civil titulado “Visiones y voces en pro de los derechos humanos: Integrar los derechos humanos en la agenda para el desarrollo después de 2015” en la Asamblea General en Nueva York en septiembre de 2013. Organizó conjuntamente con el ACNUDH un acto paralelo en el sexto período de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible en Nueva York en diciembre de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El CESR cooperó frecuentemente con el ACNUDH. También colaboró con los Relatores Especiales de las Naciones Unidas sobre el derecho humano al agua potable y el saneamiento, sobre la extrema pobreza y los derechos humanos y sobre las consecuencias de la deuda externa. Coorganizó un taller en el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) titulado “¿Derechos en recesión? Un marco para elaborar políticas económicas centradas en los derechos humanos” en noviembre de 2011. Representantes del CESR hablaron en el seminario anual sobre instituciones nacionales de derechos humanos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Nueva York en junio de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CESR trabajó para incorporar los derechos humanos en los ODS. Fue autor junto con el ACNUDH de un informe titulado “¿Quién debe rendir cuentas? Los derechos humanos y la agenda para el desarrollo después de 2015” en 2013. La organización también copatrocinó un acto paralelo sobre la integración de los derechos humanos en la agenda después de 2015 en la Reunión de Evaluación de Alto Nivel de la Asamblea General en septiembre de 2014.

2. China International Public Relations Association (CIPRA)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

China International Public Relations Association (CIPRA) es una asociación comercial nacional para el sector de las relaciones públicas del país. Se creó en 1991 y tiene su sede en Beijing (China).

Objetivos y propósitos de la organización

CIPRA lleva a cabo investigaciones teóricas, orienta las prácticas en materia de relaciones públicas, diseña estrategias de desarrollo para el sector de las relaciones públicas de China y ejerce la autorregulación del sector. También se esfuerza por forjar vínculos estrechos entre las agencias de relaciones públicas chinas y las organizaciones conexas nacionales e internacionales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

CIPRA aseguró el avance del sector de las relaciones públicas de China reforzando los intercambios y asociaciones con organizaciones nacionales e internacionales y organizando cumbres internacionales sobre cuestiones relacionadas con las relaciones públicas y participando en ellas. Además, CIPRA organizó el cuarto concurso del plan de relaciones públicas para estudiantes universitarios de China en 2014, que sirvió de plataforma a los estudiantes

universitarios chinos para demostrar su talento en las relaciones públicas e impulsó el desarrollo de la enseñanza de las relaciones públicas en China.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

3. Asamblea de Mujeres para el Medio Ambiente

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

La Asamblea de Mujeres para el Medio Ambiente es una ONG interregional creada en 1993 en Moscú (Federación de Rusia). Se celebra bajo los auspicios de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y el Consejo de Europa. Reúne a científicas medioambientales de distintos ámbitos.

Objetivos y propósitos de la organización

La Asamblea lleva a cabo investigaciones científicas con la participación de la Federación de Rusia y organizaciones internacionales. Dirige programas de educación medioambiental para mujeres y colabora con organizaciones nacionales e internacionales.

Cambios importantes operados en la organización

La Presidenta de la organización cambió durante el período sobre el que se informa.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período examinado en el informe, la Asamblea celebró conferencias mensuales para estudiantes y científicos sobre sostenibilidad ambiental, toxicomanía y VIH/SIDA, y prestó asistencia médica y psicológica a niños en Moscú (Federación de Rusia).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Asamblea presentó un informe titulado “La protección de la salud de las mujeres expuestas a factores ecológicos desfavorables en su trabajo: una tarea de alcance nacional en la Federación de Rusia” a la Comisión de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo del Consejo Económico y Social en China el 12 de mayo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La Asamblea participó en la reunión “Las Naciones Unidas en la etapa actual” organizada por la oficina del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en la Federación de Rusia en marzo de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Asamblea colaboró con otras organizaciones nacionales e internacionales en la esfera de la conservación del medio ambiente, los avances científicos y el fomento de la igualdad de género. Sus representantes asistieron a las siguientes conferencias, entre otras, y participaron activamente en ellas:

- Mesa redonda sobre “El movimiento ecologista de la Federación de Rusia”, enero de 2013;
- El foro civil sobre la influencia de la sociedad, los factores de poder y las empresas en la mejora de la condición de la mujer contemporánea, abril de 2013; y
- El Séptimo Congreso Ecologista Internacional Nevsky, “Deterioro de las condiciones ecológicas en la Federación de Rusia y medidas preventivas”, celebrado en San Petersburgo (Federación de Rusia) en diciembre de 2014.

4. Equidad De Género: Ciudadanía, Trabajo y Familia

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Equidad De Género: Ciudadanía, Trabajo y Familia (Equidad) se fundó en 1996 para promover la igualdad entre las mujeres y los hombres mediante la elaboración e incorporación de propuestas de políticas públicas con un enfoque de género y el fortalecimiento del liderazgo y la participación ciudadana de las mujeres en todas las esferas de la vida política y social de México.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se especializa en cuestiones de participación política y democracia, aborto, embarazo adolescente, derechos sexuales y reproductivos, género, anticoncepción, salud materna, sexualidad, violencia y secularismo, entre otras.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Equidad aboga por la concretización por parte del Gobierno mexicano de lo acordado en el Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo y la Plataforma de Acción de Beijing. En 2014, Equidad creó Igualdad y Justicia Socio-Ambiental (IJSa), una red latinoamericana y caribeña de organizaciones de la sociedad civil que se trabajan para incorporar un

marco de derechos humanos y perspectiva de género al proceso de la agenda para el desarrollo después de 2015. Equidad también ha trabajado estrechamente con instituciones educativas y organizaciones de jóvenes para promover el pleno ejercicio de los derechos de los jóvenes.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Equidad participó en las siguientes reuniones entre otras:

- Los períodos de sesiones 44º, 45º, 46º y 47º de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrados en Nueva York;
- El período extraordinario de sesiones de la Asamblea General sobre el seguimiento del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo después de 2014, celebrado en septiembre de 2014 en Nueva York;
- Las Conferencias de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático 17ª, 18ª, 19ª y 20ª, celebradas en Durban (Sudáfrica), Doha (Qatar), Varsovia (Polonia) y Lima (Perú); y
- Los períodos de sesiones 55º, 56º, 57º y 58º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York.

Equidad también participó en el proceso de la agenda para el desarrollo después de 2015 como parte del Grupo Principal de las Mujeres.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora especialmente con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), con la que dirigió un proyecto para aumentar la participación política y el empoderamiento económico de la mujer. También coordinó un proyecto de tres años, “Fortalecer la participación política de la mujer y promover una agenda de empoderamiento económico”, en colaboración con cuatro organizaciones de la sociedad civil, el Instituto Nacional de las Mujeres y ONU-Mujeres.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Para apoyar el primer ODM, Equidad lleva trabajando desde 2013 en la evaluación y el seguimiento del éxito de la Cruzada Nacional contra el Hambre, un programa federal que tiene como objetivo aplicar un enfoque integral para reducir la pobreza. Además, la Iniciativa SUMA, que consistió en la selección y capacitación de mujeres para ocupar cargos políticos, contribuyó directamente a la aprobación de la ley federal de paridad de candidatos (Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales) en 2014, en apoyo del tercer ODM. En cuanto al quinto ODM, Equidad inició en 2013 un proyecto de tres años con adolescentes destinado a mejorar los indicadores de salud sexual y reproductiva, incluido el embarazo adolescente, en tres estados.

5. Espace Afrique International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Espace Afrique International tiene como objetivo poner en marcha políticas de desarrollo en los países africanos a través de acciones concretas y una promoción eficiente.

Objetivos

Espace Afrique Internationale organiza, coordina, crea y apoya actividades e iniciativas ligadas a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). Busca y apoya nuevas fuentes de financiación innovadora para el desarrollo, haciendo hincapié en particular en la mutualización de las transferencias de fondos de los migrantes, de los países de acogida a los países de origen. También trabaja en la inserción socioprofesional de los migrantes en sus países de acogida, así como en su reinserción.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización participó en el diálogo de alto nivel organizado por las Naciones Unidas en paralelo a la Asamblea General en octubre de 2013 en Nueva York. Preparó varios foros mundiales sobre migración y desarrollo en Mauricio en 2012 y en Estocolmo (Suecia) en 2014 y participó en ellos. Por último, Espace Afrique Internationale ha participado en distintos diálogos Europa-África sobre migración y desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Espace Afrique Internationale ha participado en las siguientes reuniones:

- Los períodos de sesiones 21º, 22º, 23º, 24º, 25º, 26º y 27º del Consejo de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra (Suiza);
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) en torno al tema “Un orden económico mundial mejor para la igualdad y el desarrollo sostenible después de 2015”, celebrada en Ginebra (Suiza) en junio de 2014;
- Los Foros de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información organizados anualmente por la Unión Internacional de Telecomunicaciones en Ginebra (Suiza); y
- Los períodos de sesiones anuales de la Organización Mundial de la Salud (OMS) celebrados en Ginebra (Suiza).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización facilitó talleres de información y sensibilización en colaboración con las OMS y el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el

VIH/SIDA (ONUSIDA). En asociación con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), Espace Afrique Internationale organizó seminarios sobre la promoción de los libros y la lectura en África.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha trabajado activamente desde marzo de 2010 con la Coalition Mondiale des ONG pour les OMD, de la que es cofundadora. Para apoyar el tercer ODM, Espace Afrique International participó en el Día Internacional de la Mujer en Dakar (Senegal), cuya temática era “Empoderando a las mujeres, Empoderando a la humanidad”. Con respecto a los ODM cuarto y quinto, y con apoyo del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), Espace Afrique International alentó la participación de ONG de mujeres de Burkina Faso en una serie de caravanas de sensibilización sobre la mortalidad materna e infantil. En cuanto al sexto ODM, la organización facilitó talleres de información y sensibilización sobre la lucha contra pandemias como el VIH/SIDA, la malaria y sus consecuencias nefastas en la mortalidad materna e infantil.

6. Ethics & Religious Liberty Commission of the Southern Baptist Convention

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Ethics & Religious Liberty Commission of the Southern Baptist Convention (ERLC) es el órgano de la Southern Baptist Convention que se ocupa de cuestiones sociales, morales y religiosas. Aunque ERLC trabaja en nombre de iglesias de los Estados Unidos de América, el ámbito de trabajo de la organización incluye una serie de cuestiones internacionales.

Objetivos y propósitos de la organización

ERLC se ocupa de cuestiones sociales, morales y éticas, incluidos los derechos humanos, la libertad de religión, la pobreza, el hambre y la familia. La organización trabaja para que todas las personas disfruten de los derechos sociales y religiosos básicos.

Cambios importantes operados en la organización

La organización tiene un nuevo Presidente desde junio de 2013.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La labor de ERLC consistió entre otras cosas en educar a la opinión pública y a funcionarios nacionales e internacionales a través de conferencias, asambleas, conferencias de prensa, *podcasting* y emisiones sobre cuestiones como los derechos humanos, la libertad religiosa, la trata de personas y el hambre. La organización ayudó a denunciar la trata de personas en todo el mundo y sensibilizó sobre el hambre en el mundo apoyando y promoviendo la celebración anual de un Domingo contra el Hambre en el Mundo y el Southern Baptist World Hunger Relief, que

proporciona instrumentos educativos y oportunidades para contribuir a la lucha internacional contra el hambre. Durante el período sobre el que se informa, la organización también celebró el Día Internacional para la Abolición de la Esclavitud con carácter anual.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a la reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre el desarme nuclear celebrada en Nueva York el 26 de septiembre de 2013. También participó en la reunión del Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre Salud Mental relativa a la integración de la salud física y mental para fomentar el bienestar, en conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental el 2 de octubre de 2014 en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización promovió la libertad religiosa y sensibilizó sobre el hambre, en apoyo del primer ODM. Habló sobre medios para poner fin a la trata de personas con fines de explotación laboral y sexual y la violencia contra la mujer, en apoyo del tercer ODM. Además, celebró el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA en un esfuerzo por concienciar sobre la amplitud y el alcance del VIH/SIDA, en apoyo del sexto ODM.

7. Euromontana

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Euromontana es la asociación multisectorial europea para la cooperación y el desarrollo de los territorios montañosos. Abarca a organizaciones regionales y nacionales en toda Europa. Euromontana está integrada por 75 organizaciones de 20 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de Euromontana consiste en promover el desarrollo vivo, integrado y sostenible de las montañas y la calidad de vida en las zonas montañosas. Para lograr esto, Euromontana facilita el intercambio de información y experiencia entre estas zonas mediante la organización de seminarios y grandes conferencias, la realización de estudios y la colaboración en ellos, la elaboración y gestión de proyectos europeos y la participación en ellos, y el trabajo con instituciones europeas en cuestiones relativas a las montañas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Euromontana difundió ampliamente entre sus miembros la convocatoria para contribuir al proceso Río+20 y contribuyó a las consultas en 2011. Los esfuerzos de promoción de Euromontana dieron lugar a un nuevo reglamento de la Unión Europea que protege los productos montañosos. Con el apoyo de Euromontana, se ha puesto en marcha un nuevo intergrupo parlamentario europeo para defender y proteger los intereses de las zonas rurales de montaña y aisladas. Además, fue una de 12 organizaciones europeas escogidas para participar en el Comité de Coordinación de la Red Europea de Desarrollo Rural (REDR) en el período 2008-2014 y es uno de los 12 representantes de la sociedad civil en su Comité Directivo para el período 2014-2020.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Euromontana es miembro de la Alianza Internacional para el Desarrollo Sostenible en las Regiones de Montaña creada por iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Comisión Europea apoyó dos proyectos ejecutados por Euromontana: DANTE (Agenda Digital para Nuevos Enfoques del Turismo en Áreas Rurales y de Montaña) y Move On Green (Transporte sostenible en las zonas rurales y montañosas). Estos proyectos demostraron cómo pueden mejorar la combinación de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) con el turismo y las mejoras en el transporte sostenible el desarrollo sostenible de las zonas montañosas y fomentar la diversificación económica.

8. European Centre for Law and Justice

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

European Centre for Law and Justice (ECLJ) es una ONG internacional dedicada a la promoción y protección de los derechos humanos en Europa y en todo el mundo. El ECLJ está asociado con la Organization for Legal Aid en el Pakistán, el Slavic Centre for Law and Justice en la Federación de Rusia, el American Center for Law and Justice en los Estados Unidos de América, el African Centre for Law and Justice en Zimbabwe y el East-African Centre for Law and Justice en Kenya.

Objetivos y propósitos de la organización

ECLJ aplica una estrategia eficaz de promoción, educación y litigación para la promoción y protección de los derechos humanos. Defiende en particular la protección de las libertades religiosas y la dignidad de la persona.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ECLJ promueve el estado de derecho, la libertad, los valores de tolerancia y pluralismo y la libertad de religión, conciencia y expresión. Difunde la labor de las Naciones Unidas y ha creado un curso de promoción en organizaciones internacionales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ECLJ participó en el examen periódico universal presentando informes sobre Argelia, Bahrein, la India, Indonesia, Marruecos, Túnez, el Pakistán, Sri Lanka, China, Eritrea, Jordania, Malasia, Nigeria, la Arabia Saudita, Egipto, la República Islámica del Irán, la República del Iraq, Kenya, Libia, Maldivas, Suecia y Turquía. La organización presentó las siguientes declaraciones escritas, entre otras, a los períodos de sesiones 22°, 23° y 25° del Consejo de Derechos Humanos celebrados en Ginebra (Suiza) en 2013 y 2014: “Los peligros que plantean ISIS y su progenie para la paz regional y mundial”; “Las atroces violaciones de los derechos humanos del Pastor Saeed Abedini por parte de la República Islámica del Irán” y “La gestación subrogada: una violación de los derechos humanos”.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización presentó un “Estudio preliminar sobre la promoción de los derechos humanos y las libertades fundamentales mediante un mejor entendimiento de los valores tradicionales de la humanidad” al Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos en febrero de 2012. También remitió dos documentos al Comité contra la Tortura sobre la tortura infligida a los niños nacidos vivos tras un aborto en el Canadá y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en junio de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ECLJ defendió la promoción del derecho a la educación en Europa, en apoyo del segundo ODM; la mejora de la salud materna, incluida la prevención de abortos sociales, en apoyo del quinto ODM; y la promoción de los derechos y el cuidado de los recién nacidos, en apoyo del cuarto ODM.

9. European Youth Forum

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El European Youth Forum (YFJ) es la plataforma de organizaciones de jóvenes de Europa. YFJ, que representa a 99 organizaciones de jóvenes, reúne a 10 millones de jóvenes de toda Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

El propósito de la organización es promover y defender los derechos e intereses de los jóvenes en Europa, para que sean ciudadanos en condiciones de igualdad y se les aliente y apoye para explotar al máximo su potencial como ciudadanos del mundo. YFJ tiene tres objetivos principales: aumentar la participación de los jóvenes, fortalecer las organizaciones de jóvenes y aumentar la autonomía y la inclusión de los jóvenes.

Cambios importantes operados en la organización

En 2014 se actualizaron los estatutos de YFJ. Esta actualización de los estatutos incluyó, entre otras cosas, el propósito, la visión, la misión y los objetivos de la organización.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha trabajado para contribuir a la consecución de los objetivos de desarrollo convenidos internacionalmente y a la aplicación del Programa de Acción Mundial para los Jóvenes y otras resoluciones relacionadas con los jóvenes. Facilitó y coordinó la representación de organizaciones de jóvenes en reuniones pertinentes y cooperó activamente con órganos de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de YFJ asistieron a las siguientes reuniones, entre otras:

- Los períodos de sesiones 49°, 50°, 51° y 52° de la Comisión de Desarrollo Social, celebrados en Nueva York del 9 al 18 de febrero de 2011, del 1 al 10 de febrero de 2012, del 6 al 15 de febrero de 2013 y del 11 al 21 de febrero de 2014;
- La Reunión de Alto Nivel sobre la Juventud celebrada en Nueva York los días 25 y 26 de julio de 2011;
- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012;
- El acto especial de seguimiento de la labor realizada para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio, celebrado en Nueva York el 25 de septiembre de 2013;
- El segundo período de sesiones del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible, celebrado en Nueva York del 30 de junio al 2 de julio de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

YFJ cooperó considerablemente con el Coordinador de las Naciones Unidas para la Juventud, la Oficina del Enviado del Secretario General para la Juventud, la Red Interinstitucional de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Juventud y varios de los organismos y órganos que participan en esta red. La organización también cooperó firmemente con el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en “Juventud 21: Construir el cambio”, entre otras cosas

como parte de la Junta Asesora para la Juventud de esta iniciativa. Además, la organización colaboró con la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en el tema del desempleo juvenil y con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en el tema de la educación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización dedica el 1% de su presupuesto anual a proyectos dirigidos por organizaciones de jóvenes en otras regiones del mundo, lo que contribuye, entre otros objetivos, a la consecución de los ODM. La organización apoya la agenda global para el desarrollo a través de la promoción y la divulgación. También ha participado en los debates sobre la agenda para el desarrollo después de 2015.

10. Fairtrade Labelling Organizations International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Fairtrade International es una asociación sin fines de lucro de múltiples partes interesadas de tres redes regionales de productores que representan a productores certificados de comercio justo a nivel mundial y 21 organizaciones nacionales de comercio justo que promueven el comercio justo entre empresas y consumidores de más de 24 países.

Objetivos y propósitos de la organización

Fairtrade International promueve unas condiciones de comercio más justas y empodera a los agricultores y trabajadores para acceder a los mercados, obtener un mayor valor por su producción y crear empresas y medios de vida más sostenibles. Fairtrade International es la organización que coordina el etiquetado de comercio justo a nivel internacional. Establece normas internacionales de comercio justo, elabora la estrategia global de comercio justo, organiza el apoyo para los productores de todo el mundo y promueve la justicia comercial a nivel internacional.

Cambios importantes operados en la organización

Fairtrade International adoptó un nuevo modelo de gobernanza, una nueva constitución y nuevos principios de toma de decisiones en junio de 2013. Las redes de productores ahora tienen la misma voz y el 50% de la titularidad del sistema de comercio justo y aplican los mismos principios de representación equitativa de productores y trabajadores en sus propios sistemas de gobernanza.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El incremento del comercio justo es fundamental para aumentar la generación de efectos positivos entre productos y trabajadores y el compromiso con ellos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Sus representantes asistieron a todas las Conferencias de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC):

- COP 17, 28 de noviembre a 9 de diciembre de 2011, Durban (Sudáfrica);
- COP 18, 26 de noviembre a 7 de diciembre de 2012, Doha (Qatar);
- COP 19, 11 a 22 de noviembre de 2013, Varsovia (Polonia); y
- COP 20, 1 a 12 de diciembre de 2014, Lima (Perú).

Sus representantes también acudieron a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Fairtrade organizó la primera Conferencia Centroasiática de Comercio Justo en Kirguistán en 2011, en colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Dirección Regional de Europa y la Comunidad de Estados Independientes. Actualmente trabaja con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) para armonizar metodologías eficaces de cálculo de costos sostenibles de producción, incluida la identificación de las externalidades más importantes en las cadenas de suministro.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La base de Fairtrade son las alianzas mundiales a favor del desarrollo, en apoyo del octavo ODM. Además, Fairtrade genera efectos de desarrollo que contribuyen a la reducción de la pobreza, en apoyo del primer ODM, el empoderamiento de la mujer, en apoyo del tercer ODM, la lucha contra el VIH/SIDA, la malaria y otras enfermedades, en apoyo del sexto ODM, y la garantía de la sostenibilidad ambiental, en apoyo del séptimo ODM. Fairtrade se esfuerza por aumentar la participación de los consumidores y las empresas en cadenas de suministro responsable, lo que da lugar a alianzas entre empresas y productores. También trabaja con organizaciones para ayudar directamente a los productores a cumplir los requisitos de los mercados internacionales y mejorar sus medios de vida.

11. Federación Internacional de Asociaciones de Ayuda Social Ecológica y Cultural

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La Federación Internacional de Asociaciones de Ayuda Social Ecológica y Cultural (FIADASEC) se fundó como federación internacional de 41 asociaciones de 14 países de América Latina, Europa y América del Norte.

Objetivos y propósitos de la organización

El principal objetivo de la Federación consiste en educar a la población en valores humanos y ambientales, como ayuda social, concienciación ecológica y cuidado del medio ambiente y cultura para la paz. También dirige proyectos de desarrollo social y ambiental para comunidades.

Cambios importantes operados en la organización

La Federación modificó sus estatutos. También tiene nuevas afiliaciones con la Fundación Dominicana para el Desarrollo Humano y Protección del Medio Ambiente y Centro Niñez Feliz en la República Dominicana; el Centro de Investigaciones y Estudios de Psicología Trascendental en el Perú; y Adasec en Puerto Rico.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

FIADASEC participó en la Segunda Reunión Internacional para una Cultura de Paz en el Perú en 2012. También recibió la subvención anual del Gobierno dominicano en 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FIADASEC participó en las siguientes reuniones, entre otras:

- La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012, durante la cual presentó una declaración escrita;
- El período de sesiones sustantivo de 2013 del Consejo Económico y Social, celebrado en Ginebra (Suiza) del 18 al 25 de julio de 2013;
- La Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre la Discapacidad y el Desarrollo, celebrada en Nueva York el 23 de septiembre de 2013;
- El 58° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en Nueva York del 10 al 21 de marzo de 2014, durante el cual presentó una declaración oral.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

FIADASEC participó en la Novena Feria Nacional de Voluntarios organizada por los Voluntarios de las Naciones Unidas para fortalecer el voluntariado en la República Dominicana el 15 de abril de 2011. También encabezó el apoyo a la 20ª Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) organizando actos, conferencias y desfiles en 14 países.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FIADASEC contribuye a todos los ODM a través de centros de desarrollo y asistencia social. En concreto, da apoyo a 8 comedores sociales para 2.080 niños en apoyo de los ODM primero y cuarto. En cuanto al segundo ODM, FIADASEC proporcionó todos los años material escolar a 2.080 niños. También llevó a cabo

campañas de alfabetización en la República Dominicana, el Perú y Bolivia. FIADASEC llevó a cabo campañas ginecológicas entre mujeres y controles maternos durante el embarazo en Bolivia y la República Dominicana, en apoyo del quinto ODM. Con respecto al sexto ODM, FIADASEC organizó campañas de educación y sensibilización para prevenir el consumo de drogas, alcohol y tabaco y la violencia y de educación sexual para adolescentes y adultos. La organización también celebró el Día Mundial del Medio Ambiente y organizó actividades de reforestación y limpieza, en apoyo del séptimo ODM.

12. Federación Internacional de Fe y Alegría

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La Federación Internacional de Fe y Alegría (FIFYA) es un movimiento internacional de educación popular y promoción social presente en 23 países. Promueve la educación inclusiva de calidad entre las poblaciones pobres y excluidas.

Objetivos y propósitos de la organización

FIFYA abarca nueve programas estratégicos: mejora de la calidad de la educación popular, formación profesional, educación mediante la tecnología, formación de docentes, educación no formal y promoción social, sistemas de gestión y fortalecimiento institucional, educación basada en valores, promoción pública del derecho a la educación, redes de homólogos a distancia y educación radiofónica.

Cambios importantes operados en la organización

Durante el período sobre el que se informa, FIFYA ha ampliado su trabajo a la República Democrática del Congo, Guyana, Madagascar e Italia.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Federación participó en la encuesta realizada a actores y organizaciones para la elaboración del informe final del Decenio de las Naciones Unidas de la Educación para el Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en 2013. También celebró todos los años la Semana de Acción Mundial por la Educación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FIFYA asistió a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012. También participó en la sexta reunión de la Consulta Colectiva de las Organizaciones no Gubernamentales que colaboran en la Educación para Todos de la UNESCO celebrada en París (Francia) del 24 al 26 de octubre de 2012 y presentó un documento: “Contribuciones de la región de América Latina y el Caribe”; y en la séptima reunión, celebrada en Santiago (Chile) del 21 al 23 de mayo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FIFYA ha contribuido a la educación de 73.586 estudiantes mediante programas de educación formal y de 7.836 estudiantes mediante educación radiofónica y no formal en 14 países durante el periodo sobre el que se informa, en apoyo del segundo ODM. También está muy comprometida con la preservación y conservación del medio ambiente, en apoyo del séptimo ODM. El Instituto Radiofónico Fe y Alegría Santa Cruz recibió el premio de medio ambiente de la Autoridad de Bosques y Tierras del Estado Plurinacional de Bolivia por su labor educativa en 2013.

13. Federation for Women and Family Planning

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

Federation for Women and Family Planning (FWFP) actúa a favor de la salud y los derechos sexuales y reproductivos de la mujer.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización lucha por el derecho de todas las mujeres a decidir si quieren tener hijos y cuándo. Trabaja activamente en la prevención del aborto en condiciones de riesgo, la plena accesibilidad de todos los métodos de planificación familiar médicamente aceptados y la educación sexual integral con perspectiva de género. La organización también defiende que la política estatal se ajuste a las normas internacionales sobre salud y derechos reproductivos.

Cambios importantes operados en la organización

La organización cambió de Presidenta en 2012.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización presentó un estudio sobre el acceso a la medicación a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Contribuyó al debate sobre el informe de Polonia en el examen periódico universal en el 21º periodo de sesiones del Consejo de Derechos Humanos celebrado en Ginebra (Suiza). En 2012 participó en las consultas sociales relativas al cumplimiento de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer. En 2014, la organización se sumó a la Coalición CEDAW de 13 organizaciones polacas y contribuyó a un informe alternativo para el Gobierno sobre el cumplimiento de la Convención.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes reuniones, entre otras:

- Todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra (Suiza), en cada uno de los cuales contribuyó con declaraciones como organización miembro de la Sexual Rights Initiative;
- Los períodos de sesiones 55°, 57° y 58° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York entre 2011 y 2014, donde presentó una declaración en el 58° período de sesiones;
- La Cuarta Reunión del Grupo de Alto Nivel sobre la Agenda para el Desarrollo Después de 2015 celebrada en Bali (Indonesia) del 25 al 27 de marzo de 2013, donde presentó una declaración;
- El 59° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer celebrado en Ginebra (Suiza) del 20 de octubre al 7 de noviembre de 2014, donde presentó una declaración;
- El 47° período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo celebrado en Nueva York del 7 al 11 de abril de 2014, donde presentó una declaración.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización coopera con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) a través de su afiliación al Grupo de Trabajo sobre Liderazgo Juvenil. También llevó a cabo un proyecto conjunto en 2014. La organización convocó las Consultas Sanitarias de Europa Central y Oriental financiadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Moscú (Federación de Rusia) en 2013.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización se ha centrado en establecer sólidas conexiones entre la salud, el desarrollo y la consecución de los ODM. Ha emprendido actividades de sensibilización y promoción para fomentar el acceso universal a la salud sexual y reproductiva en apoyo de los ODM quinto y sexto.

14. Federation of Saskatchewan Indian Nations

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Federation of Saskatchewan Indian Nations (FSIN) es una organización de pueblos indígenas con sede en el Canadá.

Objetivos y propósitos de la organización

FSIN trabaja para proteger los tratados y los derechos previstos en ellos, fomentar el avance de los esfuerzos económicos, educativos y sociales de los pueblos de la Primera Nación, cooperar con las autoridades civiles y religiosas y fomentar el respeto y la tolerancia de todas las personas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización creó una Comisión de Mujeres de las Primeras Naciones de Saskatchewan que se ocupa de cuestiones relativas a la violencia contra las mujeres y niñas indígenas, las mujeres indígenas desaparecidas y asesinadas, la violencia familiar y los bienes raíces matrimoniales. Promovió el desarrollo de un Comisionado Nacional para la Infancia de las Primeras Naciones para abordar la sobrerrepresentación de niños de las Primeras Naciones en régimen de acogida. La organización también trabajó con gobiernos de las Primeras Naciones para aplicar los derechos inherentes de las Primeras Naciones a la salud en virtud de los tratados a través de un modelo de prestación de servicios de salud culturalmente sensible.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FSIN presentó una declaración escrita a la Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas en la que se planteaban preocupaciones sobre la posición del Canadá en la Conferencia, celebrada en Nueva York del 20 al 23 de septiembre de 2014. Presentó una declaración oral al 13º período de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas en Nueva York el 15 de mayo de 2014 en la que recomendaba que las Naciones Unidas apoyen una investigación de las mujeres indígenas desaparecidas y asesinadas en el Canadá y realicen un estudio sobre las disparidades a las que se enfrentan los niños indígenas en el país y en la que alentaba al Canadá a participar plenamente en el estudio y la aplicación de las recomendaciones. También presentó una declaración conjunta relativa a los principios de buena gobernanza en Nueva York del 12 al 23 de mayo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización acogió al Relator Especial sobre los derechos de los pueblos indígenas cuando examinaba la situación de los derechos humanos de los pueblos indígenas en el Canadá: Territorio del Tratado 4, Fort Qu'Appelle, Saskatchewan (Canadá), 13 de octubre de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

15. Finland National Committee for UN-Women

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Finland National Committee for UN Women es el comité nacional de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad entre los Géneros y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) de Finlandia.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización apoya la labor y los objetivos de ONU-Mujeres mediante la difusión de información, la sensibilización, la promoción y la captación de fondos para apoyar la labor de ONU-Mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha trabajado activamente para garantizar que la igualdad de género y los derechos humanos sean el centro de la política y la cooperación para el desarrollo de Finlandia. También ha llevado a cabo un enérgico trabajo de promoción para aumentar la contribución financiera de Finlandia a ONU-Mujeres.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización ha participado periódicamente y de manera activa en los períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujeres en Nueva York, durante los cuales organizó un acto paralelo cada año en colaboración con otras ONG.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización mantiene una comunicación y cooperación periódicas con ONU-Mujeres.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha trabajado activamente para promover los ODM y el papel de las mujeres y las niñas en su consecución sensibilizando y dirigiendo campañas educativas en apoyo del segundo ODM. También organizó campañas y actos durante los correspondientes días de las Naciones Unidas, como el Día Internacional de la Mujer, en apoyo del tercer ODM, el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, en apoyo del primer ODM, y el Día Internacional de los Derechos Humanos.
